

けやき

よいお正月を

平成28年は、
申年だよ。

平成27年も残り少なくなりました。今年の冬は暖冬傾向で暖かい日が続いていましたが、ここにきて急に冷え込む日もあり天候の変化が激しいようです。体調管理には十分気をつけていただきたいと思います。

さて、学校は2学期前半が終わり、子ども達にとって楽しい冬休みに入ります。現在のところ、子ども達には大きな事故やけがもなく、全員が元気よく学校生活を送っていますが、クリスマスやお正月を前にして、子ども達の心は落ち着かないようです。

年末は何かと慌ただしく、交通事故等も多くなりますので十分気をつける必要があります。学校でも交通事故等には十分気をつけるよう指導いたしますが、ご家庭でも重ねてご指導いただきますようお願いいたします。また、地域の皆様の見守りもよろしくお願ひいたします。

新しい年が皆様にとって幸せな年になりますように祈念いたします。

どうぞよい年をお迎えください。

募金の協力、有り難うございました。

今年も児童会が中心になり、歳末助け合い運動の一環として募金活動をしました。12,539円の募金が集まり、21日（月）に児童会の代表者が小林福祉協議会の種子田会長に募金を手渡しました。

児童の皆さんや先生方、ご家族の皆さんの協力に心より感謝申し上げます。



【募金を渡す児童会の子ども達】



1月の
行事予定

3日（日）	新春ロードレース
5日（火）	成人式
6日（水）	授業開始日、全校朝会 登校班会、集団下校
7日（木）	委員会
12日（火）	クラブ見学（3年）
13日（水）	読み聞かせ、教育相談
14日（木）	幼稚園訪問（5年）
15日（金）	租税教室（6年）
17日（日）	西小林地区防災訓練

門松作り、

ありがとうございました。

12月20日（日）、新年を間近に控え、門松作りをしました。PTA三役を中心に有志の方々や子ども達にも手伝ってもらい、3時間程度で完成しました。今年は、学校の正門、西門、東門に加え、学校の玄関にも設置しました。

毎年作っている門松のお陰でしょうか、西小林小は、今年も大きな事故やけがもなく、全員が無事に新しい年を迎えるようです。



【門松作り参加者の皆さん】

本物のオペラを聴く

12月15日（火）、5、6年生は小林市東方出身のテノール歌手、内ノ倉勝哉さんの授業を受けました。内ノ倉さんはオペラの本場、ヨーロッパを中心に活動中で、リサイタル開催のため帰郷していて、子ども達のためならばと今回の授業をしていただくことになりました。

そもそも、内ノ倉さんは本校の音楽専科として勤務している永野先生と高校時代の同級生という縁もあり、授業の話がまとまったということです。

生の声でしかも身近なところでオペラ等を聴いたは初めての子どもも多く、感激しきりでした。

歌声も美しく、顔もイケメンでなかなかのよかにせでした。



20日（水）	給食感謝集会、教育相談 避難訓練（地震）
21日（木）	6年親子給食 中学校入学説明会
24日（日）	こばやし駅伝競走大会
26日（火）	CRT（国語）、クラブ活動
27日（水）	CRT（算数）、元気アップ
29日（金）	ALT訪問
30日（日）	小林市PTA研究大会

持久走大会の応援、ありがとうございました。

12月2日（水）、参観日に実施された持久走大会には多くのご家族や地域の方々の応援、ご協力をいただき、無事に実施することができました。お天気が心配でしたが、大会中は絶好のコンディションでしたが、大会が終わるのを待っていたかのように雨が降り出しました。

子ども達が雨に濡れることなく終えることができてよかったです。子ども達への応援、有り難うございました。



各学年男女の優勝者を紹介します。

1年生男子 吉田 龍矢君
1年生女子 下沖 彩乃さん
2年生男子 阿部 隼大君
2年生女子 小園 凜さん
3年生男子 坂元 望洋君
3年生女子 西立野 莉桜さん
4年生男子 阿部 真大君
4年生女子 猿渡 美羽さん
5年生男子 大山 拳史君
5年生女子 梶 奈奈さん
6年生男子 熊ノ迫 翔君
6年生女子 西立野 愛菜さん



優勝した皆さん、おめでとうございます。他の皆さんも最後まであきらめずよく頑張りました。

にっこばきらきら子ども達の紹介

- こばやし駅伝大会出場予定者
1区 6年女子 西立野 愛菜さん
5区 6年男子 深水 耀介君
14区 6年男子 熊ノ迫 翔君
《補》 須賀 真綸さん、北嶋 悠君
- 第32回小林地区少年少女バレーボール選手権大会 第3位 西小林少女バレー
- 宮崎県読書感想文コンクール
入選 3年 深松 夕愛さん
佳作 2年 石隈 歩夢君
- 西日本読書感想画コンクール
県二席 2年 阿多 祥毅君
- 御池青少年自然の家キャラクター名入賞者
2年 牧野 心香さん
4年 瀬戸山 海月さん
- 『弁当の日』に関する作品展
優秀賞 2年 早田 さくらさん
推奨 1年 瀬戸 尚太君
推奨 1年 井上 凜歩さん
推奨 2年 安藤 未来さん
推奨 4年 安藤 舞香さん

迫力満点、鑑賞教室！

11月27日（金）、宮崎県警察音楽隊による鑑賞教室が実施されました。金管楽器、木管楽器、打楽器等総勢25名の音楽隊の生の演奏は、大変迫力があり、とても楽しく過ごすことができました。

宮崎県警察音楽隊は全国でも2番目に設立されたとても歴史のある音楽隊なのだそうです。隊員の方々は兼務隊として、普段は警察の業務をしているので全員そろって練習することがなかなか難しいということでした。そんな中でも息あった素晴らしい演奏を聴かせていただき、さすがだなと思いました。

この音楽隊の中に偶然にも本校の畠中先生の同級生がお二人いて、鑑賞教室が終わった後、楽しそうにお話ししていました。本当に世間は狭いですね。



【楽器の紹介の様子】



【カラーガード隊の演技】

酢のしゅい作りと楽しい会食

12月6日（日）はあいにくの雨のため、予定されていた大根引きが中止になり、急遽、学校の家庭科室で酢のしゅい作りをしました。当日は、1年生と5年生の学級レクレーションを兼ねていたので、大根引きが中止になったにもかかわらず、約70名の参加があり、とても賑やかな酢のしゅい作りになりました。



【酢のしゅい作りの様子】

子ども達が特に興味をもったのが、酢のしゅいに入れるイワシをさばくところでした。中には、イワシの刺身をつまみ食いしている子どももいました。酢のしゅいも大根サラダも差し入れの軟骨の煮付けも大変美味しかったです。



【楽しい会食の様子】